拓殖商会 SDGs 通信 vo.11

令和3年9月2日

SDGs 委員会

木々のこずえをわたる風にも涼気を覚える頃となりました。コロナワクチン接種も進み、 収束を心待ちにしながら感染対策を継続されていることと思います。また、委員会活動も 皆様の意識のつよさのおかげで、『全員参加』で SDGs に取り組むことができています。 夏の疲れが秋に出ると申しますどうかご自愛ください。

本日の委員会

今回の議題

- ①外務省のホームページに当社の SDGs に対する取り組みが掲載されました。
- ②SDGs の認知度は4月29.1%から6月54.2%に上がっている資料がありました。現在はさらに伸びていると思います。
- ③新しい期になりました。各部門の SDGs を組み込んだ目標達成のために施策を打ち 10 月のミーティングで進めていく。
- ④Twitter を各部署で始めましょう。
- ⑤スポーツ SDGs を行いましょう(認知度アップの施策として準備中)
- ⑥半年間の任期終了の為、委員会メンバーの交代を10月に行います。

改善してほしい事

- ①お弁当などのプラゴミなどの分別について (どうしたら一番良いのか調査します)
- ②車内に入れられているゴミについて (ごみ処理場に確認します)
- ③重機導入場所の検討(リサイクル法を確認して、ベストな状況を確認します)

今月の清掃活動 (伊勢崎大作戦)

伊与久沼周辺掃除を9月8日(水)におこないます。8:45 予定。そろい次第前倒しでスタートします。

次回の話し合いは、①ゴミの分別その後②プラゴミの処分方法③委員会メンバー変更④その他です。9月22日(水)